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柳田氏による説明の様子 インボイスについて解説する山田氏

１月22日（月）／ 出席者12名

　新潟市理事・技監の柳田 芳広 氏、同理事・都心のまちづ
くり担当の三富 健二郎 氏より、「新潟市のまちづくり」と「に
いがた２kmが目指すもの」について説明を受けました。
　新潟市のまちづくりについては、「従来の人口増加や経済
成長前提の拡大路線から、都市の持続的発展や市民の暮しや
すさ重視の考え方へ転換していきたい」との方向性が示され
ました。また、「にいがた２km」の役割は、①地域外からの
投資や消費を呼び込むこと　②付加価値を生み出すこと　③
まちへの愛着を育むことであるとしたうえで、「新潟駅の改
修などを好機と捉え、今こそ「にいがた２km」に注力する
必要がある」と強調しました。

新潟市の都市計画・「にいがた２km」の現状や今後の展開を学ぶ
新潟活性化委員会（長谷川克弥委員長）

１月24日（水）／ 参加者10名

　つばさ税理士法人 所長・税理士の山田 眞一 氏を講師に

招き「インボイス発行事業者向けの消費税申告対策セミナー」

を開催しました。セミナーでは、インボイス制度の概要と２

割特例について説明を行いました。２割特例とは、インボイ

ス制度を機に免税事業者からインボイス発行事業者として課

税事業者となった事業者が、売上に係る消費税額を２割とす

ることができる制度です。制度説明のほか、申告書記載例を

用いて消費税の計算方法や申告の手順について解説しました。

令和５年 10 月のインボイス制度スタート 
～はじめての消費税申告対策セミナー～
主催：新潟商工会議所、（協）北新潟商工振興会

セミナーの様子 最新の融資動向を語る東川氏

２月６日（火）／ 参加者30名 ２月13日（火）／ 参加者12名

　工業部会は、「モノづくり支援セミナー」を開催しました。

講師には、国立研究開発法人産業技術総合研究所（以下：産

総研）企画本部地域部次長の大花 継頼 氏を招聘し、産総研

の概要や企業との連携事例などについて説明を伺いました。

　産総研は、約2,300名の研究者を用する国内最大級の研究

施設であり、年間2,000件以上の技術相談に対応しています。

大花氏は、「産総研のネットワークを通して、様々な関係機

関への相談も可能なので、積極的に活用してほしい」と強調

しました。

モノづくり支援セミナーを開催
工業部会（小田嶋壽信部会長）

　㈱ネクストフェイズ 代表取締役の東川 仁 氏を講師に招

き、「ゼロゼロ融資後の資金対応セミナー」を開催しました。

　東川氏は、コロナ後の資金調達方法や金融機関との上手な

付き合い方のポイント等を説明し、「経営者自ら金融機関を

訪問し、積極的に情報提供を行わなければならない」と強調

しました。

　受講者からは「経営者が行っておくべきことがわかり非常

に勉強になった」「すぐに動こうと思う」などの感想が寄せ

られました。

資金調達の道筋を探る 
資金対応セミナーを開催
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説明会の様子

２月16日（金）／ 参加者44名

　賃金改定に関する経営者意識調査結果の速報値報告のほ

か、人材確保・定着に関する施策や助成制度等について説明

がありました。「賃金改定をめぐる主な課題」について解説

した中小企業診断士・特定社会保険労務士の武田 浩昭 氏は、

「名目賃金は上昇しているが物価高も進み実質賃金がマイナ

スとなっているため、個人消費の増加には繋がっていない。

そのため今年度の賃上げ率はベースアップの考慮が必要であ

り、昨年以上になることは確実であるが、中小企業間では業

績の差がありバラつきは大きいと想定される」と述べました。

賃金関係説明会を開催 
2024 年賃金改定をめぐる諸情勢と県内統計の解説
主催：新潟商工会議所、新潟市雇用促進協議会

開会の挨拶をする木山委員長

２月21日（水）／ 出席者12名

　日本商工会議所産業政策第一部 課長 鶴岡 雄司 氏、同部
副主査 野原 聖良 氏を迎え、令和５年度第５回の企業経営
委員会を開催しました。
　令和６年度主な改正は以下の通りです。
・事業承継税制（特例措置）における特例承継計画の提出期
限の延長（２年）

・中小企業向け賃上げ促進税制の延長（３年）・拡充（繰越
控除（５年）の創設）など

　詳細は、当所HPに掲載の「令和６年度税制
改正のポイント」をご覧ください。

令和６年度の税制改正 内容を検証
企業経営委員会（木山光委員長）

参加者全員で記念撮影

２月27日（火）／ 参加者50名

　市内ホテルにて新年会を開催しました。はじめに（一社）
新潟国際食養薬膳協会 代表理事の高津 もろみ 氏（当所女
性会会員）より「春を健やかに迎えるための薬膳養生法」を
テーマに講演会が行われ、薬膳料理の基礎知識などを学びま
した。その後の懇親会では、講演会のテーマである薬膳料理
がコースの一部に登場。参加者は講演の内容を振り返りなが
ら食事を楽しみました。
　女性会では新会員を募集しております。女性経営者・役員
の皆様からご加入いただいております。詳細は会員サービス
課（025-290-4209）までお問合せください。

薬膳料理の魅力に触れる～女性会新年会～
女性会（佐野由香利会長）

会員紹介のご連絡は
こちらから

お取引先、関連会社などでご入会いただいてい
ない事業所がございましたら、是非、ご紹介く
ださいますようお願いいたします。ご紹介いた
だいた事業所が加入した場合、新潟市・佐渡市
共通商品券を贈呈いたします。
※ご紹介元は会員の方に限らせていただきます。

ご紹介ください！おひとり一社
会員の皆様と共に地域経済の発展を！


